
@ PrefeituradeOsasco

IMPRENSA OFICIAL DO MUNICÍPIO DE OSASCO 206    Osasco, 21 de agosto de 2024

 

AV. MARECHAL RONDON, 263 
OSASCO / SP – Fone: (11) 2183-0914 
E-mail: conselhos.osasco@gmail.com 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE JUNHO DE 2024 

 

Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro reuniram-se na sala oito 
do Centro de Formação dos Profissionais da Educação as conselheiras: Mariana de 
Vilhena Bemergui, Régia Flora Cavalcanti, Adriana Célia Moura Costa, Rosi Andreysuk, 
Glória Paula. A Vice-Presidente, Sra. Mariana, iniciou a reunião, justificando ausência da 
Sra. Tatiana Rosa Macedo, Eloá, Aline Santana. Dando sequência, foram lidas as atas 
anteriores. Foram feitas algumas correções para aprovação e publicação. Na sequência 
passou a palavra à conselheira Rosi, que explicou sobre a resposta dada ao 
questionamento do Ministério Público, em relação a quantidade de Nutricionistas, que 
atuam no DAE- Departamento de Alimentação Escolar. Como resposta, ressaltou o Ofício 
enviado no dia vinte e nove de Fevereiro, do ano vigente. “Este colegiado tem seguido 
fielmente as determinações que a legislação vigente nos orienta. As diretrizes da 
Alimentação estão descritas no artigo 2* Lei Federal 11.947/2009...” “Acreditamos ser 
importante ressaltar que em nenhum momento esse Conselho foi consultado a respeito 
do assunto em cena, seja formal ou informalmente. Aproveitamos para reiterar o 
compromisso deste Conselho com a transparência, a ética e a eficiência na gestão dos 
recursos públicos, sempre primando pelo interesse coletivo e pela promoção da 
alimentação saudável e de qualidade no âmbito escolar.” A conselheira Rosi explicou que 
algumas escolas conveniadas, que não apareceram no CENSO do ano anterior (dois mil 
e vinte três), porém, receberam alimentação escolar. Há também uma Unidade que 
consta no mesmo CENSO, e a Unidade não recebeu a alimentação neste período. O 
colegiado decidiu enviar questionamento ao Sr. Cláudio Piteri, Secretário da Educação. 
Seguimos com os relatos das conselheiras Rosi e Mariana, Régia e Adriana a respeito 
das visitas feitas em Unidades Escolares, neste mês. As unidades visitadas foram: 
EMEIEF Élio Aparecido da Silva, CEMEI João de Farias, EMEF Oneide Bortolotti, EMEF 
Professor Luciano Felício Biondo, CEMEI Alípio Pereira dos Santos, EMEIF Benedito 
Alves Turíbio. A Vice-Presidente Mariana facultou a palavra, como não houve 
manifestação, agradeceu os presentes e deu por encerrada a reunião. Eu, Adriana Célia 
Moura Costa, lavrei a presente ata. 

  


